

Asienhaus

Förderverein Asienhaus e.V. in Gründung

Um die Arbeit des Asienhauses zu stärken, ist die Initiative zur Gründung eines Fördervereins Asienhaus entstanden. Ziel des Vereins ist es, Menschen, die nicht Mitglied in einem der Asienhaus-Vereine sind, bessere Möglichkeiten der Zusammenarbeit und der Unterstützung zu geben. In Kürze wird zur Gründungsversammlung eingeladen.

Neue Focus Asien zu Osttimor und China

Die Ausgabe 27 von Focus Asien gibt einen Überblick über die soziale, gesellschaftliche und politische Situation in Osttimor. Sie ist in Zusammenarbeit mit der Deutschen Osttimor-Gesellschaft erstellt worden.

Als Focus Asien 28 ist die deutsche Übersetzung des Berichts »China Copes with Globalization« des »International Forum on Globalization« in der Schriftenreihe des Asienhauses erschienen.

Asienhaus bei der BUKO

Beim 29. Kongress der Bundeskoordination Internationalismus in Berlin war das Asienhaus mit einem Workshop zum Thema »Sicherheit durch soziale Kontrolle? Beispiele aus den Stadtstaaten Hongkong und Singapur« vertreten. Die Veranstaltung wurde von Rolf Jordan, Peter Franke und Theresa Ng durchgeführt.

Bücher bei Libri.de bestellen – das Asienhaus fördern

Wer seine Literatur über eine Internetbuchhandlung bestellt, kann jetzt zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen. Das Asienhaus erhält eine Provision von sieben Prozent, wenn die Bücher über Libri.de bestellt werden. Dazu ist jedoch der Zugang über www.asienhaus.de/buchladen notwendig

Workshop Frauen an der Macht – drei Kontinente im Vergleich

Immer mehr Frauen stehen weltweit an der Spitze einer Regierung – zuletzt u.a. in Chile und hier in Deutschland. Ist die zunehmende Zahl weiblicher Premierministerinnen und Präsidentinnen ein Zeichen für mehr Geschlechterdemokratie und Emanzipation? Drei Länderbeispiele aus drei Weltregionen sollen hier mehr Aufschluss bringen. Der Workshop findet am 1. Juli in der Jugendherberge Köln-Deutz statt. Weitere Informationen und Anmeldung:

www.asienhaus.de/public/archiv/frauen-workshop.pdf

philippinenbüro

Mitgliederversammlung

Eine neu angesetzte Mitgliederversammlung des philippinenbüros findet am 23.6. ab 17 Uhr im Asienhaus in Essen statt. Neben der Planung unserer 20-Jahr Feier 2007 und einem Rückblick auf das letzte Jahr wird es ein Halo-Halo Buffet geben – denn bis dahin kommt der Sommer bestimmt!

BUKO-Sprecher/innenrat

Niklas Reese ist im Rahmen des BUKO29 in den Sprecher/innenrat der Bundeskoordination Internationalismus gewählt worden. So wird er u.a. an der Vorbereitung der Aktivitäten gegen den G8-Gipfel 2007 in Heiligendamm beteiligt sein. Eine weitere zentrale Aufgabe wird eine Finanzierungsstrategie für die BUKO sein, nachdem ihr sämtliche Mittel des Evangelischen Entwicklungsdienstes gestrichen wurden.

Handbuch Philippinen erschienen

Das Handbuch Philippinen liefert einen kompakten Einblick in Geschichte, Gegenwart, Land und Leute. In dreißig Beiträgen widmet es sich zentralen gesellschaftspolitischen Problemfeldern: Landreform, Arbeitsmigration, Bildung,

Gesundheit, Gender, Politik und Zivilgesellschaft.

Geschrieben von langjährigen Philippinenkenner/innen, skizziert das Buch die Lebenswelten und politischen Kämpfe des Inselstaats. Zu bestellen im Vertrieb des Asienhauses (und auch im Buchhandel) für 14,90 Euro.

Südostasien Informationsstelle

Workshop Frauen in Indonesien

Am 15. Juli veranstaltet die Südostasien Informationsstelle in Zusammenarbeit mit der Vereinigung der indonesischen StudentInnen (PPI) in Münster einen Workshop unter dem Titel »Neue Willkür gegen Frauen in Indonesien – Frauenrechte zwischen Islamisierung und Demokratie« im Tagungszentrum der Katholischen Studierenden- und Hochschulgemeinde Münster. Informationen: soainfo@asienhaus.de oder unter www.asienhaus.de/veranstaltungen.

neues aus dem asienhaus